Medio	Canal 11 CHV
Fecha	17/08/2016
Mención	Ya se habría entregado a Carabineros conductor que atropelló a dos estudiantes en medio de manifestación. Mención a la UAH.

Ya se habría entregado a Carabineros conductor que atropelló a dos estudiantes en medio de manifestación en la Alameda y luego escapó del lugar. El insiste que no vio a las jóvenes

Móvil:

El accidente ocurrió en plena Alameda con la esquina de Almirante Barroso cuando un un grupo de estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado que habían ido a entregar una carta al ministerio de Educación iban de regreso al recinto

Las jóvenes fueron atendidas en la Clínica Dávila y en la Clínica Santa María

-El conductor sería formalizado esta tarde

Hablan:

SGC

SGC

Paula Soto, madre de joven atropellada

Ramón Torres, conductor de la camioneta

Joven está en shock

SGC

Conduce: Karina Álvarez y Karim Butte